

桃原区星空上映会

桃原区では初の試みとして、令和2年11月28日・土曜日 桃原公園多目的広場にて星空上映会を開催しました。

大きな生地のスクリーンは、縦約3メートル・横約6.2メートルを用意し、プロジェクターを用いて上映しました。当日は、7メートルの強風が吹いていてスクリーンも少し小さくなりましたが無事に開催することが出来ました。

今年は新型コロナウイルスの影響により色々な行事も中止になりましたが、皆さんに少しでも元気づけしてもらいたくて感染予防対策をしっかりとつつ、今回は限定50名の親子申込制にしました。

当日は、かなり冷え込んでおりましたが総勢63名の申込みがあり、参加者の皆さんには各自お弁当箱にほかほかのごはんと飲物を持参してもらいました。自治会では、ポテトチップスとレトルトカレーを用意して温めたカレーをかけて召し上がっていただきました。

さて、今回1発目の上映は？というと『映画ドラえもん・スタンドバイミー』（`v`）とても良いお話ですよ！ですが👀前日に地上波放送してるんです(;ω;)でも、皆さん親子で上映会を楽しんでくださって『またこのような上映会をしてほしい』というお声をいただきました。

今年やっと学推協桃原支部の皆さんのご協力もあって開催が実現出来ました。来年度は11月上旬に開催予定です。また見に来てね(^▽^)/

